

## **LE MOIS DE MARIE**

En ce mois de mai, je voudrais rappeler l'importance et la beauté de la prière du saint Rosaire. En récitant le 'Je vous salue Marie', nous sommes conduits à contempler les mystères de Jésus, et donc à réfléchir sur les moments centraux de sa vie, parce que, comme pour Marie et pour saint Joseph, Il est au centre de nos pensées, de nos attentions et de nos actions. Ce serait une belle chose si, surtout en ce mois de mai, l'on récitait ensemble en famille, avec les amis, dans la paroisse, le saint Rosaire ou quelque prière à Jésus et à la Vierge Marie ! La prière faite ensemble est un moment précieux pour rendre encore plus solide la vie familiale, l'amitié ! Apprenons à prier davantage en famille et comme famille !

**PAPE FRANÇOIS - AUDIENCE GÉNÉRALE**

**Place Saint-Pierre à Rome - Mercredi 1er mai 2013**